

Une solidarité au-delà des océans

Melynda Roy et Marius Lonchampt, élèves au collège Émile-Laroue à Frasne, ont participé aux épreuves UNSS (Union nationale du sport scolaire) en section Sport partagé avec des jeunes en situation de handicap. Une aventure unique et une solidarité au-delà des océans.

Durant une semaine complète, deux élèves du collège Émile-Laroue à Frasne, Melynda Roy et Marius Lonchampt, accompagnés de leur professeur d'EPS Anne Pagnier ont participé aux championnats de France UNSS (Union nationale du sport scolaire) qui se sont déroulés sur l'île de la Réunion. Une place pour une aventure humaine qu'ils ont remportée au fil des épreuves remportées tout au long de l'année et des brillants résultats obtenus.

Vélo, canoë, escalade, course

Outre ce très long déplacement en Outre-Mer, il faut avant toute chose, mettre en avant l'action et la solidarité de ces deux ados. Ils participent à ces épreuves UNSS en section Sport partagé avec des jeunes en situation de handicap. Une aventure vécue en compagnie de Georges-Alain Colombet, de l'Éveil IME (Institut médico-éducatif) de Villeneuve-d'Amont accompagnée par Amandine Combet et de Damien Monnier, du CM pro Vaucluse et de Fabien Michelagnoli. Ces deux établissements médico-sociaux sont gérés par l'Hygiène sociale de Franche-Comté.



Accompagnateurs et coureurs tous soudés pour ce championnat de France UNSS à la Réunion. Photo ER

Durant une semaine, c'est dans différentes épreuves comme le vélo, le canoë, l'escalade, la course que ces équipiers ont pu faire valoir tant leurs qualités physiques que mentales.

Solidarité et partage

Paul Bouet, directeur adjoint à l'IME l'éveil, nous fait part de son ressenti : « C'est un projet très porteur, notamment pour Georges Alain, qui est un jeune de 17 ans, que nous accompagnions au quotidien. Il rentre très peu en famille d'accueil. Il ne connaît le monde qu'à travers des séries télé. Il a une image complètement biaisée de la vraie vie. Et puis prendre l'avion est une nouvelle expérience aussi pour lui. Nous avons eu l'opportunité de faire participer

un autre jeune, Damien, qui vient du CM pro Vaucluse ».

Pour Anne Pagnier, la satisfaction est également de mise : « Ce qui restera gravé en moi dans cette aventure unique, ce sont les larges sourires de Georges-Alain et Damien à chaque découverte : l'océan, les tortues, le volcan, également dans les épreuves sportives ! La solidarité et le partage sont les maîtres mots du sport partagé. Ces valeurs sont indispensables à la réussite d'un tel défi. »

Pour les jeunes, il s'agit tout simplement « d'une aventure extraordinaire. Nous rentrons à peine, mais avec des étoiles dans les yeux et la fierté d'avoir pu participer avec nos coéquipiers à un périple que l'on n'aurait jamais pu imaginer aussi magnifique. »